

DEPORTES | Fútbol Sala

El prieguense Ismael López jugará cedido en el Pescados Rubén Burela FS de Segunda Nacional

Tras su paso por El Pozo Ciudad de Murcia y Córdoba Fútsal, el pivot prieguense recala en el equipo gallego

Redacción

Miércoles 19 de julio de 2023 - 07:03



El Córdoba Patrimonio de la Humanidad y el equipo gallego del Pescados Rubén Burela FS han llegado a un acuerdo para la cesión del pivot prieguense Ismael López, que jugará la próxima temporada defendiendo la elástica naranja del equipo gallego en la Segunda División Nacional de fútbol sala.

Ismael López se formó en la cantera del Córdoba Patrimonio de la Humanidad, debutando en categoría juvenil en el Itea Córdoba CF Futsal en la temporada 2017-2018. Su buena temporada le valió para ser convocado por la selección andaluza juvenil, y de ahí pasaría a formar parte de El Pozo Ciudad de Murcia de Segunda División nacional.

El prieguense se proclamó en 2019 campeón de España universitario con la Universidad Católica de Murcia, donde cursaba estudios de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. Ese mismo año fue convocado por la selección española sub-21, para disputar dos partidos amistosos frente a la selección de Portugal.

De esta manera, el pivot prieguense de 23 años, se une al plantel de David Rial para la próxima temporada y será un nuevo refuerzo para el ataque del conjunto naranja.

Ismael López ha señalado en la web del equipo gallego tras su cesión, que llega al Pescados Rubén "con muchas ganas, ya que Burela es un equipo histórico y creo que a cualquiera le gustaría jugar allí. Es un equipo que ya el año pasado estuvo a un pasito de ascender y es un proyecto ambicioso".

Asimismo López declara que su intención "es aportar en la faceta goleadora ya que es lo que se le pide a alguien de mi posición. Me considero un jugador de equipo que lo deja todo en la pista y que se sacrifica por sus compañeros para ayudar todo lo posible. Espero recuperar la ilusión aquí en Burela, ya que llevo dos años en los que las cosas no me han salido como esperaba en Córdoba".

Desde el club gallego, su presidente Manuel Blanco, ha manifestado que Ismael López, "es un jugador que también ha competido tanto en Segunda como en Primera División, de la que proviene. Conoce perfectamente la categoría y seguro que se adapta pronto, contamos con él como activo para reforzar el ataque de nuestro equipo".